

CLERMONTOIS

Titres, qualifications et grades embellissent le bilan des judokas

Le club de judo clermontois continue sa progression, pour le plus grand plaisir de Didier Manfrin, président, et de toute l'équipe d'encadrement. Il y a quinze jours, lors de la coupe régionale qui se déroulait à Saint-Quentin, Émeline Rouchès, première en moins de 48 kg, et Florian Hercelin, 4^e, se sont qualifiés en

minimes pour les inter-régions. En juniors, Nicolas Rouchès, premier en moins de 60 kg, Thomas Manfrin, premier en moins de 81 kg, et Sébastien Juillet, 2^e en moins de 55 kg se sont également qualifiés.

et dimanche dernier, à Clermont, Kristell Lannic, seconde en championnat départemental seniors 2^e division, s'est qualifiée pour les régionaux seniors ; elle est également en course en catégorie juniors.

À noter encore que Driss Kjelifa, 16 ans, moins de 73 kg, pur produit du club de Clermont qu'il fréquente depuis neuf saisons, a obtenu sa ceinture noire grâce aux points marqués en combat ; points s'ajoutant à ceux qu'il avait déjà emmagasinés en kata.

Enfin, en jiu-jitsu, Robert André, Valérie Bail et Isabelle Seghers sont reçus au passage de grade kata seniors. La veille du championnat départemental, le club a organisé un intra-club benjamins et minimes amical, auquel ont participé une centaine de garçons et filles.

• Site internet du club :
<http://judoclermontois.free.fr>



Une centaine de benjamins et minimes sur les tatamis à Clermont samedi.

le Courrier Picard - Mercredi 10 mars 2004